

La ministre cubaine de l'Éducation salue le cours de l'année scolaire dans sa dernière ligne droite



La Havane, 7 juin, (RHC).- La ministre cubaine de l'Éducation, Ena Elsa Velazquez, a salué à La Havane le cours de l'année scolaire 2015-2016 dans sa dernière ligne droite.

Elle a souligné que cette année scolaire a vu se consolider l'organisation dans chaque école dans le cadre du perfectionnement du système cubain d'éducation.

Elle a également salué la participation d'organismes, d'institutions et d'entreprises de tout Cuba à la transformation de l'enseignement technique ainsi que la préparation des enseignants.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/96010-la-ministre-cubaine-de-leducation-salue-le-cours-de-lannee-scolaire-dans-sa-derniere-ligne-droite>



Radio Habana Cuba